

# Municipio de Alto Hospicio contará con 5 nuevos vehículos para



En sesión de Concejo Municipal aprueban propuesta pública de adquisición de vehículos para fortalecer el manejo de la basura en la comuna de Alto Hospicio.

La iniciativa que será financiada por el Gobierno Regional de Tarapacá, apunta a mejorar y ampliar la gestión de la recolección de residuos domiciliarios y para el retiro de otros desechos en la comuna.

En concreto, el proyecto comprende 2 camiones recolectores, uno de 15 hasta 20 metros cúbicos y uno de 7 hasta 10 metros cúbicos; 2 camiones tolva, uno de 20 metros cúbicos, y uno de 7 hasta 10 metros cúbicos; además de un cargador frontal.

Los 5 vehículos cuentan con una garantía de 12 hasta 36 meses, y tienen servicio en Alto Hospicio.

Sin lugar a dudas, estas nuevas máquinas que contará el municipio son un gran avance en el mantenimiento y limpieza de la ciudad, sin embargo, las autoridades comunales reiteran la colaboración de los vecinos y vecinas para que respeten los horarios que pasan los camiones recolectores de la basura, y no arrojen sus desperdicios en lugares no permitidos.